

なかさと

かよく しこく わやかに もに揮く

学校だより 第7号



一関市立中里小学校

令和6年 9月30日

9/5(木)~6(金) 宿泊学習 …5年…



9月5日(木)~6日(金)の2日間、5年生が「全力・協力・挑戦」をスローガンのもと「いちのせき健康の森」で宿泊学習を行いました。

1日目、途中で祭時大橋展望台を見学した後、健康の森に到着しました。入所式を行い最初の活動は沢遊び体験です。大きな岩と急な流れがある沢を約1時間上りました。急な流れに負けずに前に進み、友達と協力しながら、誰も弱音をはかずにゴールすることができました。ジャブジャブ広場で昼食をとり、健康の森に戻りベッドメイキングを済ませた後は、自分たちで起こした火を使ってのカレー作りに挑戦です。薪を使っての炊飯は初めての子どもが多く、煙が目にしみて大変な思いをしたり、火加減の調整に手間取ったりしていましたが、自分たちで作ったカレーライスの味は格別のように何度もお代わりをする子どももいました。1日目最後の活動は「キャンプファイヤー」です。祭時山からやってきた「火の神様」から分けてもらったありがたい炎を囲み、フォークダンスやグループの出し物で大いに盛り上がりました。余韻を残しながら健康の森に戻り、大浴場で汗を流した後、1日目の振り返りを行い床に就きました。

2日目は6時半に起床し、朝食をとった後はウォークラリーを行いました。グループごとに時間をずらして出発し、地図を頼りにコース途中にあるチェックポイントの問題を協力して解きながらゴールすることができました。昼食後の退所式では、所員の皆さんに感謝の気持ちを伝え帰路につきました。

この2日間、大自然の中で友達と助け合いながら、規律を守ってすべての活動をやりきったことは子どもたちの大きな自信となったと思います。宿泊学習で身に付けた力が、今後いろいろな場面で発揮されることを期待しています。保護者の皆様には準備等のご協力をいただきありがとうございました。



沢遊び



キャンプファイヤー



野外炊飯 カレーライス



9/19 (木) ~20 (金)

修学旅行

…6年…

9月19日(木)~20日(金)の2日間、6年生が仙台・松島方面への修学旅行に行ってきました。

1日目、朝7時20分に市民センターを出発し、最初の目的地である「五大堂・瑞巖寺」を見学しました。五大堂では方位に従って配された十二支の彫刻を見ることができました。瑞巖寺では、伊達政宗公の創建した本堂の客室毎に異なるテーマで描かれた障壁画や彫刻・墨絵など、400年余の時を超えた素晴らしい作品を見学しました。遊覧船に乗り、海風を体を感じながら松島湾独特の島々や風景を楽しんだ後は「仙台うみの杜水族館」で昼食をとり、たくさんの魚やイルカ・アシカショーを見学し子どもたちも大満足でした。

「東北歴史博物館」では、最初に火おこし体験をし、歴史シアターの上映会を観た後は、社会科(歴史)で学習している時代のたくさんの展示物にじっくりとふれ、学びを深めることができました。1日目の行程を無事に終え、宿泊先である「ホテルグリーングリーン」に到着しました。ホテルでは、豪華なバイキング、貸し切りの温泉、友達との部屋での語り合いなど楽しく過ごすことができました。

2日目の最初の活動は「仙台市科学館」の見学です。展示物の見学や体験コーナーでたっぷりと科学に触れた後は、青葉城址に移動し買い物と昼食をとり、最後の目的地「八木山ベニーランド」に向かいました。この日は、朝から雨模様だったのですが、子ども達がベニーランドに到着すると、雨が止み、時間いっぱい存分に楽しむことができました。

この2日間、どの見学地においても、子どもたちの元気な挨拶と話の聞き方、移動・整列の仕方等、中里小学校の顔として素晴らしい姿が見られました。また、仲間と協力して活動する姿や、仲間を思いやるやさしい姿が見られた2日間でした。6年生38人の絆をさらに深め、たくさんの思い出を作ることができた充実した修学旅行となりました。

保護者の皆様には準備や送迎等のご協力を頂きありがとうございました。

